

M. Clark et le Prince Saoud ont ouvert la réunion de la Commission en soulignant les points communs dans les défis économiques que doivent relever l'Arabie saoudite et le Canada. Les deux ministres ont fait valoir les énormes possibilités de collaboration entre les deux pays dans les domaines du commerce et de l'investissement. Ils ont salué la participation active du secteur privé des deux pays et encouragé celui-ci à poursuivre ses programmes d'échanges de visites. La réunion de la Commission a marqué le point culminant de la visite effectuée par vingt-huit représentants des milieux d'affaires saoudiens qui, pendant leur séjour en Ontario, au Québec et en Alberta, ont eu quelque 400 rencontres avec le secteur privé canadien. Les ministres ont demandé à la Commission d'élaborer des plans d'action précis pour la mise en oeuvre, par les secteurs privé et public des deux pays, des décisions prises par les deux parties.

Les deux délégations sont convenues que la prochaine rencontre plénière de la Commission aura lieu en Arabie saoudite au début de 1989. Elles ont par ailleurs indiqué que d'ici là les divers sous-comités de la Commission se réuniraient au besoin pour assurer le suivi des plans d'action.

On trouvera ci-joint un sommaire des relations économiques et commerciales entre les deux pays.